

## Renseignements généraux

## Nouvelles nominations au conseil d'administration de l'Office régional de la santé de Winnipeg

La D<sup>re</sup> Marcia Anderson (Winnipeg) est la vice-doyenne de la santé autochtone, de la justice sociale et de l'antiracisme à la Faculté des sciences de la santé Rady de l'Université du Manitoba. Elle était auparavant médecin hygiéniste pour Services aux Autochtones Canada et l'Office régional de la santé de Winnipeg, ainsi que directrice générale des affaires pédagogiques à l'Indigenous Institute of Health and Healing (Ongomiizwin) à l'Université du Manitoba. Elle est membre de plusieurs conseils et comités, dont le Comité sur la santé des Autochtones du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada et le conseil d'Effectif de la santé Canada. La D<sup>re</sup> Anderson détient une maîtrise en santé publique de l'École de santé publique Bloomberg de l'Université Johns-Hopkins ainsi qu'un doctorat en médecine de l'Université du Manitoba. Elle est membre du Collège des médecins et chirurgiens du Manitoba, se spécialisant en médecine interne.

Mary Jane Brownscombe (Winnipeg) est la fondatrice et chef de la direction de SHEanalytics, une entreprise qui fait la promotion de la réconciliation avec les Autochtones et défend la place des femmes dans les rôles de direction. Elle a auparavant été cadre d'IBM Canada, du Centre d'entreprise des femmes du Manitoba et de l'Université du Manitoba. Elle est actuellement cadre en résidence pour la réconciliation avec les Autochtones en entreprise à l'Asper School of Business de l'Université du Manitoba, en plus d'être administratrice de plusieurs sociétés privées. De plus, elle est membre du comité d'audit de l'Aboriginal Financial Officers Association of Canada, du conseil consultatif du James W. Burns Institute of Leadership et du conseil consultatif du Portail de connaissances pour les femmes en entrepreneuriat au Manitoba et en Saskatchewan. Enfin, elle est comptable professionnelle agréée et titulaire d'une maîtrise ès arts en études autochtones et d'un baccalauréat spécialisé en commerce de l'Université du Manitoba.

Tessa Blaikie Whitecloud (Winnipeg) est chef de la direction de Siloam Mission Inc. Elle a auparavant été directrice générale de 1JustCity et professeure de sociologie à l'Université de Winnipeg. En outre, elle a déjà été membre du conseil de Casera Credit Union et de différents organismes de bienfaisance. Elle siège actuellement au comité du Collège des médecins et chirurgiens du Manitoba chargé d'établir une norme de pratique afin de réduire le racisme anti-autochtone dans le système de santé. Elle détient une maîtrise ès arts en économique de l'Université Carleton et un baccalauréat ès arts en sociologie de l'Université de Winnipeg.

Mala Sachdeva (Winnipeg) est chef de la direction et conseillère en gestion de MS Consulting. Elle a déjà occupé plusieurs rôles au sein du gouvernement manitobain, dont sous-ministre du Logement et du Développement communautaire, sous-ministre du Sport, de la Culture et du Patrimoine, directrice financière et sous-ministre adjointe pour la Société d'habitation et de rénovation du Manitoba, et vérificatrice générale adjointe. Elle détient une vaste expérience et expertise en gestion financière, gestion des risques, communication de l'information financière et gouvernance d'entreprise. Elle est comptable agréée, présidente bénévole de la University of Winnipeg Community Renewal Corporation 2.0 et membre bénévole du conseil du Réseau Compassion Network. Elle détient un baccalauréat spécialisé en commerce de l'Université du Manitoba.